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前の

進め

言う
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で、
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幹

ニ
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司会進行  

ビジター＞ 
御坊南 RC 

笹野千賀子

笹野さん本日

と伺っています

とと思います。

さて、本日の例

委員長の森本

ガバナーから

ご紹介しておき

週報裏面に掲

きましたが、要

の体系を保持

めて行って欲

う事です。 

この事について

、皆さん一人一

具体案などは理

例会変更 

御坊南 RC、お

田辺 RC 詳細

8 月のロータリ

御坊南 RC 笹

細川幸三 君

栗林久一 君

尾崎達哉 君

会長の時間

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

         

SAA – 稲垣

子 様 

  会長 尾

はようこそ!!聞

す。素晴らしい

私も少しは見

例会はクラブフ

本弘之君から

らの意向 

きます。 

掲載して 

要は以 

持しつつ 

欲しいと 

ては一概に決

一人の意見も

理事会にて決

   幹事 細

および有田 20

細は事務局に

リーレートは 1

 SAA  北垣

笹野千賀子 君

なりま

君（過分に） 

ん！

 先週、欠席

 森本委員長

         

垣 崇 君 

尾﨑達哉 君 

聞くところ、入会

い事ですが、

見習わなければ

フォーラムで、

ら説明があると

決めてしまうのも

も取り入れてと

決定し、後日報

細川幸三 君 

000RC 例会休

にてご確認下さ

1 ドル＝102 円

垣 剛 君 

君（過分に） 本

ます。 

先週お休み

 

すみません。

長よろしく！ 

         

会して以来欠

中々真似も出

ばとも感じてい

後程詳しいこ

と思いますが、

もどうかと思い

考えております

報告いたします

休会のお知ら

さい。 

円 

本日は大変お

みして申し訳あ

 

         

欠席がな

出来ない

います。 

ことは情

、私から

いますの

す。 

す。 

らせ 

お世話に 

ありませ

皆

票

た

私

ま

と

例

て

毎

の

が

お

○

す

時

す

会

の

話

ら

○

         

本日はロータ

皆さまと話し合っ

票しか投じるこ

たいと思います

正直、定款内

私自身把握でき

ます。 

まずは、第 7

出席に関する

例外「定款参照

てですが、私は

毎週開催するの

のかとも考えて

が、皆さまの意

お願いします。

○白井勇 君

私は 4 回の例

す。毎回のプロ

時間が必要です

す。すでに決め

会することが妥

また、実施後

の問題があれば

話し合い、クラブ

いいと思いま

 

○細川幸三 君

幹事の方か

たが、これは

けて各クラブ

今後のクラ

る御坊南 RC

ると思います

参考にしなが

について今週

尾崎会長

皆さまに報告

 

 

 

本日のプロ

第 957 回例

 ｢

ロータリー

タリークラブ定

っていきたいと

とはできません

す。 

内容について

きていないとこ

条例会 

る規定の 

照」につい 

は例会を 

のがいい 

います 

見を 

 

例会のうち 1 回

ログラムや週報

す。1 回でもお

めている御坊南

当かと考えて

後に何かしら 

ば、その都度 

ブで解決した 

す。 

君 

からの意見で

はあくまで地区

ブで話し合って

ラブの事を考え

C のようにする

す。すぐに決め

がら進めていけ

週の土曜日に

と一緒に参加

告したいと思い

ログラム 

例会 2016

｢ロータリー情

ー情報委員長

定款について反

と思います。票

んが、皆さまの

ては難しい点も

ころもあります

回はお休みし

報作成につい

お休みをいた

南 RC 様と同

ています。 

ですが、説明不

区からの希望で

ていくものと受け

えていく中で、

るのか、新旧の

めるのではなく

けたらと思って

に有田で意見交

加しますので、

います。 

年 7 月 2

情報・フォーラ

長 森本弘之

反対意見などを

票は 1 項目に

の意見をまとめ

も多々あり、な

すが、よろしくお

した方がいいと

いては、大変な

ただくことを望ん

同じように第２例

不足の部分も

であります。そ

け止めて下さ

、先立って実施

のいろいろな考

く、いろいろな

ています。また

交換会がありま

そこでの協議

27 日 

ラム｣ 

君 

を交え、 

につき 1

めて投じ

なかなか

お願いし

と思いま 

な労力と

んでいま

例会を休

もありまし

それを受

い。 

施してい

考えがあ

な意見を

た、この件

ます。 

議内容を



 

会員

7

18

○小池佳

１年先

の意見を

ると思い

事と考え

と私は考

 

○委員長

その他

＜クラブ

ば御坊

す。 

先ほど

が、毎年

すべて

ますが、

＜入会金

意見を受

その他

 

「クラブ増

先日の

アンケー

基づいて

なるよう

の内容を

 

当クラ

２０名を

ます。 

来月

をお配り

クラブ

し上げま

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席

員数 欠席者

7月13日 の

8名 5名

佳史 君 

先までというの

を聞いた上で

いますが、やは

えます。新旧の

考えます。 

長 森本弘之

他の定款への

ブの入会金規

3クラブで規定

どの例会開催

年 4 ドルの大幅

ての項目にク

、それが叶うか

金規定の削除

受けて反対票

他の項目につ

増強委員長会

の日曜日に会

ートを行い、そ

ての説明をし

な意見は聞け

をまとめて、改

ラブとしまして

目標に頑張っ

には皆さまに推

りします。 

ブ一丸となって

ます。 

  
席 報 告 

者 出席者

の修正出席率

13名

のは長いかもし

で執行部（会長

はり個人の意見

の意見を平等

之 君 

の異議ですが、

規定の削除＞に

定を統一してお

催規定の件と、

幅な値上げと

クラブとして各

かどうかはわか

除・人頭分担金

票を投じたいと

ついては受け入

会議報告」 会

会員増強会議

その結果用紙

ていただきまし

けなかったよう

改めて皆さまに

は、会員 

っていき 

推薦用紙 

て会員増強へ

出席委員会 

なし

出席率

72.2

しれません。最

長、幹事、役員

見をヒアリング

等な目で判断し

、8 月 15 日ま

について、問題

おくことが必要

、もう一つ（会

決定事項にあ

1 票だけ票を

かりません。当

金増額＞につ

思います。 

入れることとし

会員増強委員 

議に出席しまし

紙が届きました

した。）新しい

に思いますが

に報告します。

へのご協力をよ

白井 勇 君

し

率

%

最終的には皆さ

員）での判断に

グするのも大切

していただきた

でに返答必要

題点を配慮す

要だと考えてい

会費）人頭分担

あります。 

を投じることがで

当クラブとしては

ついては皆さま

ます。 

稲垣崇 君

た。その会議

た。（アンケート

い意見等、参考

が、8 月には会

 

よろしくお願い

君 

 

★

R

さま 

にな

切な

たい

要な 

すれ

いま

担金

でき

は、

まの

 

議で 

トに

考に

会議

い申

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回

★8/10 例会

休会で

ROTARY 

奉

ROTARY

回例会の

会は 

です。 

CLUB SO

 
君   が

奉 仕 の

Y CLUB SO

のご案内 

ONG 

が   代 

の 理 想 

SONG 奉仕仕の理想 


